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令和３年９月７日 環境生活委員会開催状況 （環境生活部）

開催年月日 令和３年９月７日（火）
質 問 者 民主・道民連合 高橋 亨 委員

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

一 東京2020オリンピックの札幌開催について
事前に通告していなく申し訳ございません。
今の渕上委員とのやりとりを聞いておりまして、前

回の８月３日の委員会で、懸念されることは感染防止
対策だということをお伝えいたしました。沿道での観
戦について、立ち入らないような対策をとるべきでは
ないかと言いました。それは組織委員会がやることだ
からということでしたが、結果として、コロナの感染
が増えた場合については、それは道の方にも帰結する
ということを話しました。
その時は、道はまん延防止の地域でございましたか

ら、道知事の判断の中で様々なことが行われている状
況でありました。結果として、８月５日からマラソン
・競歩が開催をされまして、それから感染者が増えて
いって、27日からは緊急事態宣言の地域となりました。
したがって、この間の議論を皆さんが大事に扱うと

すれば、少なくともこの状況の中で、保健福祉部など
も含めて感染者が増えたこととマラソンの沿道での観
戦に関連性があるのかどうか、やはり組織委員会だけ
ではなくて、道としてもその関連性について、検証し
ていくことが必要ではないかと思っています。
組織委員会だけに任せるのではなくて、今、緊急事

態宣言の最中にあるということも踏まえながら、道と
してもそういった対応をしていくべきではないかと思
っていますので、意見として申し上げます。


